

LE JOURNAL DES ARTS DU 17 AU 30 OCTOBRE

À la une du « Journal des Arts », deux événements autour de l'art contemporain à ne pas manquer dans la capitale : l'inauguration de la Fondation Cartier pour l'art contemporain et l'ouverture d'Art Basel Paris et de ses foires « off ».



SUPPLÉMENT SPÉCIAL PARIS ART WEEK 2025

Le Journal des Arts offre à ses lecteurs un supplément bilingue de 20 pages pour tout savoir sur la semaine de l'art contemporain, Art Basel Paris et ses foires satellites qui ouvrent une parenthèse bienvenue.

■ LA FONDATION CARTIER DÉVOILE SON JOUAY

Installée dans l'ancien site du Louvre des antiquaires, la Fondation Cartier pour l'art contemporain inaugure son nouveau bâtiment transformé par Jean Nouvel : un écrin monumental de transparence et de lumière, où cinq plateformes mobiles redéfinissent l'espace. (Pages 8 et 9)

■ LE KAZAKHSTAN S'OFFRE UN AMBITIEUX MUSÉE D'ART

L'Almaty Museum of Arts, inauguré en septembre par son fondateur l'oligarque Nurlan Smagulov, entend faire rayonner à l'international l'art contemporain du Kazakhstan et de l'Asie centrale. (Page 13)

■ PROCÈS ARISTOPHIL, L'HEURE DU DÉLIBÉRÉ

Les quatre semaines d'audience ont mis en lumière les mécanismes d'une escroquerie reposant sur une pyramide de Ponzi, en dépit des dénégations des prévenus. (Page 23)

■ LE MUHKA, VICTIME DE LA RÉFORME DES MUSÉES EN FLANDRE

Le gouvernement flamand annule le projet de nouveau bâtiment pour le Musée d'art contemporain d'Anvers. Le Muhka perd aussi son statut et devient un centre d'art, provoquant colère et incompréhension. (Page 4)

Créé en 1994, *Le Journal des Arts* analyse un vendredi sur deux (5,90 €) toute l'actualité de l'art et de son marché dans le monde : Musée – Patrimoine – Expositions – Art contemporain – Marché de l'art – Économie de la culture – Droit.
Le site internet www.lejournaldesarts.fr publie quotidiennement des articles d'actualité, abrite toutes les archives du journal ainsi qu'un annuaire biographique des personnalités du monde de l'art.
Rédacteur en chef – Jean-Christophe Castelain. *Le Journal des Arts* est publié par Artclair Éditions.